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第５回 碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

 

１．審議会等の名称   第５回 碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 

２．開催日時      令和３年１１月１９日（金）午後７時３０分から午後８時３０分まで 

３．開催場所      嘉麻市役所碓井総合支所２階 会議室４ 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委員 

 会 長 末吉進一 

委 員 田中眞美、大山晴美、田中小織、松隈  進、中村一宏、坂田雅量、藤井久仁子 

欠席者 髙松美紀、永田秀彦、松岡琢磨 

（２）事務局 

  教育総務課長 赤坂 晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 山口陽子 

  （代理）学校教育課指導主事 近藤聖一 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】 

１ 校歌について 

２ 校章について 

３ 開校及び閉校に関する事業について 

 

【審議の内容】 

 １ 校歌について 

  ○校歌について、レジュメに沿って説明を行った。（事務局） 

次のような意見が出た。（委員） 

  ○義務教育学校として新しくなるが、碓井にある学校だからそのままの校歌が良いと思う。 

  ◯今の校歌は、碓井の文化や地理のことを取り入れて作詞作曲されている。そのままが良い。 

  ◯今の校歌を歌いやすいように編曲するとなると作曲家の許諾が必要となり、時間的に開校に間に

合わなくなる可能性もあるのではないか。 

  ◯歴史として今まで刻まれてきた今の校歌を残していきたい。 

  ◯どちらも歌うとなると、１年生から９年生の子どもの体格差があるから心配。校歌の選択につい

ては、学校運営の中で先生方にお任せしたい。 

  ◯地元の方は小学校、中学校どちらの校歌も愛着があると思う。 

  ◯碓井義務教育学校の校歌は、既存校歌を使用することとする。 

  ◯校歌の運用面については、学校で検討していく。 

 



２ 校章について 

 ○校章について、レジュメに沿って説明を行った。（事務局） 

次のような意見が出た。（委員） 

○校章の選定方法については、継続審議とする。 

 

３ 開校及び閉校に関する事業について 

○開校及び閉校に関する事業について、資料に沿って説明を行った。（事務局） 

次のような意見が出た。（委員） 

○閉校といっても、碓井の今までの小学校１校中学校１校が、１校になり校舎が新しくなるような、

完全に閉校するわけではないような気がする。閉校式はあまり気にしなくていいと思う。 

○建物自体は無くなってしまうから、何かしら事業があった方がいいと思う。 

◯小学校や中学校にはいろいろな歴史の価値があると思う。記録誌として本にするなら、いろいろ

な行事の写真を学校から提供してもらうなど、学校の協力が必要だと思う。 

   ◯記録誌を作成して残した方がいいと思う。今の子どもたちが大人になった時に記録誌を見て、懐

かしい気持ちになってくれたり、ふるさとのことを思い出してくれたり、次世代へ話していける

ような記録誌を作りたい。 

 

９．配布資料 

  （１）レジュメ 

（２）第５回碓井中学校義務教育学校開校準備委員会資料 

 


